

# Registran feminicidio en Alcaldía Iztapalapa

ANDREA AHEDC

Una joven de 28 años fue baleada, presuntamente, por su ex pareja, en la Colonia Unidad Habitacional Solidaridad, en la Alcaldía Iztapalapa.

Primeros reportes señalaron que la mujer y el padre de su hijo mantenían una disputa por la custodia del menor. Aparentemente, el sujeto le disparó en la cabeza, cuando se encontraban en las calles Ahuehuetes y Cedros.

Cámaras de la Ciudad captaron el momento en el que este huyó con rumbo al Estado de México a bordo de una camioneta Jeep.

El caso se convirtió en el tercer feminicidio que se registra este fin de semana, luego de que una mujer de 21 años y otra mayor de 60 fueron asesinadas el viernes, en las alcaldías Álvaro Obregón y Gustavo A. Madero, respectivamente.

En los tres casos, los principales sospechosos son personas con las que las víctimas mantuvieron una relación sentimental.

Las autoridades de la Ciudad de México no reportaron detenciones por estos hechos.

